

Quelle journée...

Ce mercredi 19 février les handballeurs benjamins filles et garçons avaient rendez-vous avec la compétition départementale. Le départ a été matinal et la journée fut intense en émotions.



☞ 6 équipes en concurrence pour les filles et 10 équipes pour les garçons pour une seule place qualificative aux académiques.

Les filles débutaient leur journée positivement avec un score de 5 à 2 face à Montpezat en match de poule. Leur activité défensive « fille à fille » était plutôt efficace. Le 2ème match contre St Vallier est le regret de la journée. Les filles échouent à un petit but sur le score de 5 à 6 à cause de belles occasions ratées face à la cage



et des ballons « offerts » à l'adversaire. Terminant 2ème de la poule, les Teilloises ont rencontré les 1ère de la poule adverse : La Voulte, adversaires redoutables déjà jouées en district. L'équipe de Chamontin n'a pas démerité son match et les filles ont montré beaucoup de bonne volonté mais les quelques erreurs en défense sur des joueuses décisives de La Voulte nous font perdre le match.



La fin de la journée se termine donc sur la petite finale opposant Le Teil à l'équipe de Perrière. Les filles déroulent et les occasions de but ne manquent pas. L'engouement collectif fait basculer le score en notre faveur 10 à 2.

A noter que Isalys et Célia sont validées en tant que jeunes arbitres départementales et ont même arbitré la finale de la compétition.

Les garçons ont effectué une journée « marathon », au cours de laquelle ils ont réalisé le « grand chelem » en remportant 7 victoires pour aucune défaite. En match de poule, ils ont remporté tous leurs matchs en réalisant des matchs sérieux face à Vernoux (9 à 4), St-Agrève (7 à 1), Tournon (9 à 5), et Montpezat (7 à 4).

Solidaires et défense et mobiles en attaque, ils ont su se montrer intraitables et finissent ainsi premier de leur poule.

Après une longue période d'attente, ils retrouvaient notre adversaire pour la demi-finale notre éternel adversaire : LA VOULTE. Dans un match indécis, haletant, nos benjamins ont trouvé les ressources nécessaires pour l'emporter par la plus petite des marges : 4 à 3.



Opposés à Vals, autre équipe invaincue du tournoi, nos handballeurs ont maîtrisé cette finale pour ne laisser aucun espoir à leurs adversaires. La victoire sur le score de 10 à 6 est méritée et vient récompenser un groupe déterminé qui est CHAMPION D'ARDECHE

Bravo aussi à tous les jeunes officiels qui ont œuvré au sifflet ainsi qu'à la table de marque. Mention toute particulière à Martin qui a obtenu sa validation départementale.



Bravo à vous tous pour cette magnifique journée. Handballeuses comme handballeurs rentrent tous avec une jolie récompense autour du cou.



L'ambiance était chaude sur le trajet retour : la bonne humeur de nos médaillés était perceptible avec le sourire sur le visage de chacun et la musique d'ambiance à fond. Mais le bus n'a pas supporté ces moments riches en émotions car en arrivant à Cruas, une fumée blanche s'est échappée du moteur. Avec sang-froid nous avons évacué l'habitacle pour attendre patiemment l'arrivée des parents et du bus de remplacement.

... nous nous souviendrons longtemps de cette journée !